

Regierung zieht den Stecker – Budget für 2009 erneut erhöht

Mit grossem Entsetzen habe ich den Artikel («Volksblatt» vom 22. Oktober) über die Subventionen des Landesbeitrages an die Elektrovelos gelesen. (Da ich IV-Bezüger bin:) Als ich um einen Beitrag für meine Autofahrstunden, Massagebadewanne und orthopädischen Autositze angefragt habe, nach meinem Hirninfarkt und mittlerweile 6 Rückenoperationen (und 6 Wochen im Koma) habe ich drei Briefe, die alle eingeschrieben kamen, vor ein paar Jahren schon richtig gelesen?

Da ich nicht mehr ins Berufsleben zurückkehren könne, hätte ich kein Anrecht! Ist unsere IV von einem privaten Geldgeber? Ich mache mir ein schlechtes Gewissen, wenn ich einmal ein «paar» gute Tage habe und ich mit Schmerzen (die ich immer habe) mich mal aufs Rad setze oder mit meinem Hund spazieren gehe und ich mich mal normal bewegen kann!

Ich habe auch die Kürzung, sprich Reduktion meiner Rente, nicht begriffen. Es heisst, ich hätte das Maximum und doch habe ich weniger als vorher!?

Natürlich gibt es ältere Rentner, die haben vermutlich weniger als ich, aber unsere Einheimischen wissen nicht wie andere, wie man es angehen muss, um etwas mehr zu bekommen, ich weiss es auch nicht!!!

Danke, dass Sie sich die Zeit genommen haben, diesen Leserbrief zu lesen. Sigmund Hermann,
Auelegraben 28, Triesen